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QU
I COLOGNO In questo numero

Costruire insieme una città fatta di persone
Con il mese di settembre ricominciano le 
attività sociali e anche per Cologno Mon-
zese l’autunno è un momento particolare, 
quando la nostra città si ritrova insieme 
in piazza dapprima con la Festa delle As-
sociazioni e successivamente con le sagre 
nei quartieri e le iniziative per la Festa.
Forse non tutti notano che la Festa di Colo-
gno non è legata ad un patrono cittadino 
– il giorno di festività lavorativa è infatti a 
dicembre in occasione di Sant’Ambrogio – 
ma alla scelta degli allora parroci di unirsi 
insieme e venne scelto il mese di ottobre.
Ancora oggi il senso della Festa è soprattut-
to quello sociale: incontrarsi e fare attività 
tutti insieme. Questo elemento per nulla 
scontato ci porta a riflettere sul fatto che la 
città è un organismo vivo fatto di persone. 
Solo successivamente vengono le catego-
rie, i gruppi, le associazioni e i servizi.
Questa è anche la modalità con la quale 
ho deciso di intraprendere il mio ruolo di 
Sindaco e guardando alle cose fatte in 
questi primi quindici mesi dall’Ammini-

strazione Comunale e a quello che faremo 
in futuro ci vedo questo filo rosso.
Ripeto spesso che per affrontare i proble-
mi della nostra città dobbiamo guardare 

prima di tutto al tema della socialità, ov-
vero alla necessità di rinsaldare un tessu-
to che ha bisogno di tutti: politici, ammi-
nistratori, associazioni, comitati e anche 
dell’apporto dei cittadini.
Le scelte amministrative fatte in questo 
primo anno vanno in questa direzione: 
dall’attenzione alle scuole alla sicurezza 
fisica e morale dei cittadini, dalla promo-
zione della convivenza civile alla creazio-
ne di spazi di partecipazione e di inclu-
sione per tutti. 
Il confronto coi cittadini - in particolare - 
è una modalità fondamentale per essere 
una buona amministrazione e anche per 
questo i prossimi mesi io e la Giunta ab-
biamo programmato alcuni incontri pub-
blici nei diversi quartieri. 
La strada da fare per arrivare alla Cologno 
del futuro è ancora lunga da percorrere, 
ma di una cosa sono certo: la percorrere-
mo insieme.

Il Sindaco
Stefano Zanelli
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Novità in arrivo per le sagre tradizionali

Concluso il primo patto di collaborazione: 
azioni sociali per una città migliore

Con l’arrivo dell’autunno, 
come ogni anno, le strade di 
Cologno Monzese si animano 
grazie alla presenza delle tra-
dizionali Sagre del territorio, 
accompagnate da bancarel-
le, artigiani e commercianti. 
Anche quest’anno, ad aprire 
le danze sarà la Sagra di San 
Maurizio il 22 settembre, per 
poi proseguire con la Sagra di 
Santa Maria prevista per il 6 ot-
tobre, la Sagra del Commercio 
e dell’Artigianato (conosciuta 
da tutti come la Festa di Colo-
gno) il 20 ottobre, e infine la 
Sagra di San Giuliano, che il 27 
ottobre chiuderà la rassegna 
di Feste cittadine nell’attesa 
del Natale. Una serie di eventi 

che quest’anno presenteranno 
elementi di novità nell’ottica di 
una valorizzazione delle sagre 
tradizionali.  A San Maurizio e 
a San Giuliano i cittadini colo-
gnesi potranno  godere di attra-
zioni come i giochi di una volta, 
gli artisti da strada, il trenino 
itinerante (gratuito), e ancora 
una piccola fattoria didattica (a 
San Giuliano) per bambini e fa-
miglie, street food e bancarelle 
enogastronomiche con prodot-
ti regionali tipici. A queste an-
dranno ad aggiungersi, come 
da tradizione, le bancarelle di 
hobbisti, artigiani e commer-
cianti e le giostre. Le novità 
introdotte dalla Giunta mirano 
a migliorare da un lato la parte-

cipazione da parte dei cittadini 
a questi significativi momenti 
di aggregazione, dall’altro per 
aumentare l’attrattività delle 
Sagre, in modo tale che a be-
neficiarne siano sia i cittadini, 
sia i commercianti che con una 
maggior partecipazione ve-

dranno anche un maggior gua-
dagno, sia l’immagine della 
città. “Quest’anno iniziamo un 
percorso di valorizzazione del-
le nostre Sagre cittadine, ap-
puntamenti tanto sentiti dalla 
nostra comunità – ha afferma-
to l’Assessore al Commercio 
Andrea Arosio - che serviranno 
a ricostruire quell’importante 
senso di comunità e vivacità 
e lo facciamo attraverso tante 
novità, per famiglie, giovani e 
non solo. Una Cologno più vi-
vace e policentrica passa an-
che da qui, dai suoi momenti 
di tradizione nei nostri quartie-
ri, ripartendo dalle realtà asso-
ciative già presenti e dai suoi 
commercianti”.

Nel mese di agosto si è concre-
tizzato il primo patto di collabo-
razione tra Amministrazione e 
cittadini del territorio cologne-
se. Il Comune, infatti, ha rice-
vuto e accolto la prima richiesta 
da parte della cittadina Angela 
Poli, che si è offerta di coordi-
nare l’apertura e la chiusura del 
parco della Pieve di San Giu-
liano per il mese di agosto. “Il 
Regolamento approvato in Con-
siglio Comunale aveva l’obiet-
tivo di essere uno strumento 

facilitatore per i patti di colla-
borazione tra Comune e cittadi-
ni – spiega il Sindaco Stefano 
Zanelli – e, come previsto, le 
prime interlocuzioni stanno ar-
rivando. Grazie a un semplice 
gesto di azione sociale come 
quello della nostra concitta-
dina, si è creata una forma di 
aggregazione di quartiere che 
vorremmo accadesse nel pros-
simo futuro in tutta Cologno 
Monzese. A nome dell’Ammini-
strazione Comunale ringrazio 

sentitamente la signora Ange-
la per il suo impegno e sprono 
la cittadinanza a seguire il suo 
esempio, per migliorare insie-
me la nostra città”.
Le proposte, che possono ri-
guardare la cura del verde pub-
blico, la rigenerazione di uno 
spazio o le iniziative di aggrega-
zione cittadina, possono essere 
inviate a protocollo.comuneco-
lognomonzese@legalmail.it o 
consegnate all’ufficio protocol-
lo in via della Resistenza, 1.

QU
I COLOGNO Partecipazione
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Un buon inizio a studenti e insegnanti

QU
I COLOGNO Scuola

La Giunta ha fatto visita ad al-
cuni Istituti per augurare un 
felice inizio d’anno di persona 
ai ragazzi della scuola media e 
al corpo docente delle scuole 
primarie e medie. In occasione 
dell’inizio dell’Anno scolastico 
2024-2025, il Sindaco Stefa-
no Zanelli e l’Amministrazione 
Comunale hanno inviato una 
lettera a tutti gli Istituti del ter-
ritorio di Cologno Monzese per 
porgere a Dirigenti Scolastici, 
studenti e famiglie i migliori 
auguri di inizio anno.
“Come Amministrazione Co-
munale vogliamo fare a tutti i 
ragazzi, alle loro famiglie che 
li accompagnano quotidiana-
mente in questo percorso di 
crescita, al corpo docente e a 
tutto il personale scolastico, 
che rappresentano il cuore 
pulsante dell’istruzione e sono 
le guide dei nostri studenti, i 

nostri più sinceri auguri per un 
sereno inizio d’anno – si legge 
nella lettera spedita agli Istitu-
ti Scolastici - agli studenti, in 
particolare, vorremmo veicola-
re un messaggio per noi impor-
tante: guardate la scuola come 
luogo di formazione, dove im-
parare sempre cose nuove, ma 
anche come un ambiente di 
crescita, di confronto, di con-
divisione e di costruzione. E’ 

il luogo dove svilupperete le 
vostre abilità, facendo doman-
de, costruendo interazioni e 
perché no, facendo anche er-
rori. Non abbiate quindi paura 
di parlare, di alzare la mano, 
di dire la vostra opinione e di 
mettervi in discussione: sie-
te in un luogo dove crescere-
te come studenti, ma anche 
come persone“.
“L’inizio della scuola segna 

sempre un nuovo capitolo per 
tutti, insegnanti, studenti e fa-
miglie – commenta il Sindaco 
Stefano Zanelli - con questa 
lettera vogliamo non solo au-
gurare a tutti un nuovo anno 
scolastico ricco di soddisfa-
zioni, ma anche ringraziare gli 
insegnanti e i Dirigenti Scola-
stici per lo slancio e la solerzia 
nel guidare gli studenti verso 
la crescita culturale e perso-
nale, le famiglie per essere 
sempre al fianco delle giova-
ni promesse del futuro, e tut-
ti i ragazzi che si impegnano 
e si appassionano sempre di 
più a ciò che scoprono e stu-
diano. Come Amministrazione 
Comunale continueremo a im-
pegnarci per essere vicino agli 
Istituti del nostro territorio e 
per sostenere una scuola che 
possa essere stimolante, sicu-
ra e inclusiva per tutti”.

https://www.carplace.it/
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Cologno Monzese festeggia la cultura
Già da alcuni anni l’Unesco 
ha dedicato la giornata dell’8 
settembre alla cultura. Con 
questa celebrazione, si inten-
de focalizzare l’attenzione sul 
fatto che circa 860 milioni di 
adulti nel mondo (quasi i due 
terzi sono donne), non sanno 
leggere e scrivere e che a più 
di 100 milioni di bambini è ne-
gato ogni accesso ai percorsi 
educativi.
Così il 6, 7 e 8 settembre, l’as-
sessorato alla Cultura ha volu-
to dedicare queste tre giornate 
proprio ad alcuni di quei valori 
che, da sempre, contribuisco-
no ad arricchire, in misura de-
terminante, la formazione e la 
personalità umana, aprendo le 
piazze alla rassegna “Culturan-
do”, con un ricco programma 
di eventi dedicati appunto alla 
cultura e realizzati in collabo-
razione con la Biblioteca Civica 
di Cologno Monzese, la Compa-
gnia Teatrale Creadiva Human 
Attitude Lab e l’Associazione 
Musicale Claudio Monteverdi.

Il primo incontro si è tenuto 
venerdì 6 settembre alle ore 
21.00 nel Cortile di Villa Ca-
sati con lo spettacolo teatra-
le “Donne come noi-L’amore 
al tempo dei social”. Più di 
sessanta minuti di dialoghi e 
battute frizzanti sull’universo 
femminile che vive la quotidia-
nità confrontandosi costante-
mente con i social media.
Sabato 7 settembre, dalle ore 
10.00 alle ore 18.00 in piazza 
XI Febbraio, la Biblioteca Civi-
ca ha lasciato momentanea-
mente la sua abituale dimora 
di Villa Casati, per scendere tra 
i cittadini con “Biblio in Piaz-
za”, una giornata interamente 
dedicata ai libri, alla lettura e 
ai laboratori didattici per bam-
bini e ragazzi. Novità di suc-
cesso è stato l’evento “1000 
LIBRI DA PORTARE A CASA”: 
per tutta la durata dell’iniziati-
va, la Biblioteca ha esposto e 
regalato circa 1000 volumi per 
grandi e piccini che sono an-
dati letteralmente a ruba.

Domenica 8 settembre, per l’ul-
tima giornata di “Culturando”, 
in Villa Casati si è svolto il 3° 
Meeting “Intorno all’Ukulele” 
a cura dell’Associazione Musi-
cale Claudio Monteverdi, con 
un ricco programma musicale 
dedicato all’Ukulele, un antico 
strumento cordofono di origi-
ne portoghese appartenente 
alla famiglia delle chitarre che, 
nella seconda metà dell’Otto-
cento, i lavoratori trasferiti alle 
Hawaii per lavorare la canna da 

zucchero portarono in queste 
isole e in Polinesia e che diven-
ne immediatamente molto po-
polare per il suo suono partico-
lare. La giornata, che ha visto 
la partecipazione di importan-
ti musicisti e l’esposizione di 
questi strumenti, è stata tutta 
dedicata alla musica, ma an-
che alla presentazione di libri 
e alla dimostrazione di danze 
hawaiane a cura dell’Associa-
zione Mana Tahiti.
La giornata si è conclusa con il 
Concerto finale “L’Ukulele e le 
sue migrazioni”. “Sono molto 
soddisfatta della grande ade-
sione dei cittadini a questa 
rassegna che, sicuramente, 
sarà ripetuta il prossimo anno 
- ha commentato la Vicesinda-
ca e Assessora alla Cultura Lo-
redana Manzi - e mi auguro di 
ritrovarli sempre così partecipi 
nel percorso culturale che que-
sta Amministrazione si è pre-
fissata di portare avanti, che ci 
riempie di orgoglio e ci stimola 
a fare sempre meglio”.

QU
I COLOGNO Cultura

Associazioni in piazza nel nome dell’amicizia
Come ogni anno, le Associazioni cologne-
si di volontariato, culturali e sportive, han-
no promosso e fatto conoscere la propria 
attività e il proprio impegno sociale alla 
cittadinanza durante la 15° Festa delle As-
sociazioni, che si è svolta il 14 e 15 settem-
bre scorso.
A questo importante appuntamento, sono 
state aggiunte due novità: la prima è sta-
to lo spettacolo teatrale di Tiziana Di Masi 
#IOSIAMO, svolto presso il teatro S. Mar-
co la sera del 14 settembre; un monologo 
dedicato alle tantissime persone che ogni 
giorno si dedicano al prossimo senza al-
cun tornaconto economico. Persone che 
spesso non hanno voce, ma delle quali 
è stata raccontata tutta la bellezza della 
missione a cui dedicano la propria vita e 
i motivi per cui tanti (ma non abbastanza) 
fanno volontariato.
Tiziana Di Masi, attrice di teatro civile (Pre-
mio cultura contro le mafie 2014, Premio 
Carlo Alberto Dalla Chiesa 2014, Premio 
Impegno civile per le nuove Resistenze 
2015) interprete di spessore nel panorama 
artistico nazionale, ha lavorato con Moni 

Ovadia, Carlo Lucarelli, Daniele Biacches-
si, Oliviero Beha, Marco Baliani. Il 26 mag-
gio del 2015 questo spettacolo è stato 
rappresentato alla Camera dei Deputati di 
Palazzo Montecitorio a Roma.
Con una scenografia essenziale e aiutata 
solo da sfondi video e sobri stacchi musi-
cali, l’attrice intreccia diverse storie, sen-
za mai usare la parola “eroi” e riuscendo 
anche a rendere leggere affermazioni che, 
fuori dal contesto, suonerebbero retori-
che: come “l’amore non è mai inutile”, 
“ciascuno di noi ha bisogno di qualcuno”, 
“il volontariato è un raggio di sole che fa 
breccia tra le nuvole”. Frasi che, insieme 
all’insistenza sulla necessità di passare 
“dall’io al noi” (il sottotitolo), sono arriva-
te con efficacia al pubblico perché si svuo-
tano di ogni intento pedagogico.
La seconda novità della Festa è stata il 
tema conduttore, ossia “l’amicizia”, inte-
sa come collante tra Associazioni, affin-
ché il lavoro per la collettività si sviluppi 
e si costruisca anche grazie alla condivi-
sione delle esperienze comuni. Perché l’a-
micizia non deve essere solo quella nata 

nell’infanzia o a scuola, ma anche incon-
tro e percorso tra “anime buone”. Il tema è 
stato rappresentato dal colore giallo, con 
nastri che hanno unito i diversi stand e 
fiocchi che i volontari delle diverse Asso-
ciazioni hanno indossato.
La giornata del 15 settembre è iniziata con 
l’alzabandiera a cura di Agesci Scout di Co-
logno Monzese e, a seguire, con l’intratteni-
mento musicale a cura della Banda Musica-
le cittadina. E’ poi proseguita con le attività 
ludico sportive, artistiche e culturali a cura 
delle associazioni, con la camminata a cura 
del CAI con le esibizioni musicali.
Insomma, un’altra iniziativa speciale che si 
ripete come ogni anno per la nostra città e 
che ha permesso al Terzo Settore cittadino 
di raccontarsi e illustrare il proprio impegno 
per far emergere la propria rilevanza nel tes-
suto sociale. La festa nasce, come sempre, 
con una forte idea di collaborazione, filo 
conduttore alla base dell’Associazionismo. 
Giochi, attività, sport, spettacolo, convivia-
lità e cultura per tutte le età, che hanno il 
fine di contribuire al bene comune in modo 
concreto e partecipato.
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Canone concordato: 
nuovo accordo locale

Una nuova sala 
d’attesa per l’anagrafe

Il Comune di Cologno Monze-
se si è fatto promotore, a par-
tire dall’inizio di questo anno, 
del confronto tra le Istituzioni 
e le parti sociali per favorire la 
redazione del nuovo accordo 
locale sul canone concordato.
È stato quindi pubblicato un 
avviso, ai sensi dell’art. 2, 
comma 3, legge 9 dicembre 
1998 n. 431, a manifestare in-
teresse rivolto ad associazioni 
di categoria con le quali avvia-
re il percorso di condivisione 
e approvazione del nuovo ac-
cordo territoriale.
L’Ente ha fornito alle parti in 
causa il Documento di indivi-
duazione delle Aree Urbane, 
suddiviso in tre zone, fina-
lizzato all’applicazione dei 
valori minimi e massimi del 

canone di locazione e alla de-
finizione delle agevolazioni 
per i locatari.
Le Associazioni dei condut-
tori e della proprietà edilizia 
maggiormente rappresenta-
tive si sono quindi incontrate 
in diversi tavoli per definire 
il nuovo accordo, sottoscri-
vendolo in data 3/6/2024 
e 26/6/2024. Entrambi gli 
accordi sono pubblicati sul 
sito istituzionale dell’Ente e 
consultabili in qualsiasi mo-
mento.
L’Amministrazione comunale 
esprime la propria soddisfa-
zione per aver, dopo ben ven-
ticinque anni, dotato i cittadi-
ni colognesi di un rinnovato 
strumento locativo in valida 
alternativa a quello ordinario.

Sono iniziati i lavori per la 
chiusura parziale del porti-
co del Municipio sito in via 
della Resistenza. 
Il progetto, realizzato nell’ot-
tica del miglioramento del-
la sicurezza e dell’agio dei 
cittadini, nonché del mi-
glioramento del patrimonio 
immobiliare comunale, ha 
l’obiettivo di creare un’a-
rea antistante l’ingresso del 
Municipio comprensiva di 
ricircolo naturale dell’aria, 
impianto di riscaldamento 
con funzione di pompa di 
calore e di raffrescamen-
to e posti a sedere, totem 
e monitor per la chiamata 
negli uffici, in modo tale da 
mettere a disposizione dei 
cittadini una zona riserva-

ta creando una nuova sala 
d’attesa esterna. 
Il progetto costerà comples-
sivamente 66000 euro, ri-
cavati dall’avanzo di Ammi-
nistrazione. 
“Ho  fortemente voluto che 
si intervenisse per risolvere 
una criticità nota e molto 
sentita dai cittadini – com-
menta l’Assessora all’Ana-
grafe e URP Paola Lodato – 
dettata dalla mancanza di 
un’area di attesa adeguata 
in cui aspettare il proprio 
turno di accesso agli spor-
telli. 
Finalmente i cittadini avran-
no uno spazio confortevo-
le e climatizzato”. I lavori 
avranno una durata di alme-
no 1 mese.

QU
I COLOGNO Informazioni

https://nonsolotendemilano.it/
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Ampliamento degli impianti 
di videosorveglianza

QU
I COLOGNO Sicurezza

“Il tema della sicurezza ha importanti ri-
flessi sulla qualità della vita di una città. 
Sentirsi sicuri rappresenta un aspetto di 
prioritaria importanza e diventa fonda-
mentale, per poterlo conseguire, attuare 
azioni volte alla prevenzione ed alla dimi-
nuzione dei fenomeni legati alla micro-
criminalità. Il progetto di ampliamento 
degli impianti di Videosorveglianza nel 
territorio ha come finalità sia l’incremen-
to della sicurezza della popolazione che 
la tutela del patrimonio comunale, che 
la prevenzione del degrado urbano” è il 
commento dell’Assessore alla sicurezza 
Alessandro Del Corno.
Tale sistema eserciterà un’azione di con-
trasto dei fenomeni delittuosi e delle 
attività illecite commessi sul territorio 
affinché si possa vigilare sull’integrità 
e sulla tutela del patrimonio pubblico e 
privato, nonché sull’ordine, sul decoro e 
sulla quiete pubblica.
L’implementazione di sistemi tecnolo-
gici all’avanguardia permetterà al Co-
mando della Polizia Locale un miglior 
monitoraggio delle aree densamente 
frequentate, quali parchi e zone pedo-
nali, per poter svolgere una più capillare 
attività di sorveglianza e, al contempo, 

disincentivare comportamenti criminosi. 
L’attività progettuale interesserà diverse 
aree del Comune di Cologno Monzese: 
la zona esterna alle tre fermate della me-
tropolitana e alcuni parchi comunali. Per 
quanto concerne la metropolitana l’inter-
vento si svilupperà all’esterno delle fer-
mate di Cologno Nord, Cologno Centro e 
Cologno Sud, mentre i parchi che saranno 
interessati dall’implementazione saranno 
il Parco di Viale Lombardia/Via Levi, il Par-
co di Via Negrinelli/Via Carlo Alberto Dalla 
Chiesa ed il Parco Via Cesare Battisti.
È di prioritaria importanza proteggere gli 
spazi esterni adiacenti alle stazioni e i 
parchi per poter garantire una maggiore 
sicurezza a tutti i cittadini che ogni giorno 
transitano ed usufruiscono di dette aree.
Il progetto di incremento del sistema di 
videosorveglianza dei parchi si trova at-
tualmente in fase di esecuzione e preve-
de, nello specifico, un’estensione dell’at-
tuale rete mediante l’installazione di n. 
27 telecamere ed un server aggiuntivo 
in grado di gestire almeno 50 apparati in 
espansione. L’intervento è stato comple-
tamente finanziato mediante risorse di 
bilancio derivanti dagli introiti dovuti alle 
infrazioni del Codice della Strada.

L’intervento riguardante le aree esterne 
alle fermate della metropolitana si trova 
oggi in fase progettuale. Quest’ultimo, 
a seguito della partecipazione al ban-
do “Patti per l’attuazione della sicurezza 
urbana e installazione di sistemi di vi-
deosorveglianza”, ha ottenuto un co-fi-
nanziamento del Ministero dell’Interno, 
corrispondente al 50% del costo totale 
dell’intervento, che permetterà al Co-
mune di Cologno Monzese di realizzare 
quest’importante installazione, consen-
tendo un minuzioso e particolareggiato 
monitoraggio dei territori interessati.

Volontari impegnati nell’esercitazione Mast 2024
Il Gruppo Comunale di Protezione Civi-
le di Cologno Monzese parteciperà nel 
prossimo mese di novembre ad un even-
to di aggiornamento formativo, attivi-
tà di primaria importanza, organizzato 
dalla Città Metropolitana di Milano e dal 
Comitato di Coordinamento del Volonta-
riato di Città metropolitana di Milano.
La simulazione è articolata in diversi 
scenari volti all’implementazione delle 
competenze e delle conoscenze dei vo-
lontari nella gestione e nella risposta 
alle situazioni emergenziali che potreb-
bero verificarsi nel territorio comunale.
La formazione e l’aggiornamento profes-
sionale sono strumenti di primaria im-
portanza al fine di garantire una risposta 

efficace ed in tempi rapidi, per far fronte 
ai pericoli e per consentire una miglior ge-
stione delle situazioni ad elevata criticità.
Lo scenario che interesserà il Comune 
di Cologno Monzese verrà allestito nel-
la giornata di sabato 16 novembre e ve-
drà impiegati i volontari nella gestione 
del rischio idrogeologico legato al fiume 
Lambro e nel taglio di alberi caduti a se-
guito di calamità.

L’attività legata al rischio idrogeologico 
si pone come obiettivo quello di adde-
strare i volontari a conoscere il fenome-
no e a combatterlo nella maniera più 
corretta ed efficace. La simulazione si 
svolgerà sulle sponde del fiume Lambro 
e verranno testate le motopompe con ri-
lancio.
Per quanto concerne l’attività di taglio, 
questa si svolgerà presso il Parco San 
Maurizio e vedrà impiegati i volontari 
nell’attività di taglio di alberi sia morti 
che già abbattuti. Lo scopo che l’attività 
si prefigge è quello di attuare una forma-
zione preventiva in relazione al rischio di 
incendio o da caduta improvvisa a fronte 
di condizioni metereologiche avverse.

QU
I COLOGNO Protezione civile



9Settembre 2024

Accordo con il CPIA2: ripartono 
i corsi di formazione per adulti
Nel corso della Giunta del 06/09/2024 è 
stata approvata la delibera n. 161 relati-
va al protocollo di intesa tra il Comune di 
Cologno Monzese e il Centro Provinciale 
Istruzione Adulti - CPIA 2 Milano “Ilaria 
Api” di Cinisello Balsamo, per l’erogazio-
ne e lo svolgimento dei corsi istituzionali 
e di ampliamento dell’offerta formativa di 
istruzione degli adulti presso i locali co-
munali siti in via Neruda 17.
Questo importante obiettivo del pro-
gramma elettorale di centro sinistra è 
stato preceduto dalla delibera n. 146 del 
30/07/2024, in cui la Giunta ha approvato 
l’assegnazione di contributi a soggetti che 
organizzano corsi di italiano per stranieri 
sul territorio attraverso un bando. Il bando 
pubblico è reperibile nel sito del comune e 
le domande possono essere presentate en-
tro le ore 23.00 del giorno 15/10/2024. Un 
primo passo, che secondo la Giunta guida-
ta dal Sindaco Stefano Zanelli consente di 

offrire, attraverso queste azioni, servizi di 
istruzione per gli adulti che saranno in gra-
do di ottenere maggiore autonomia, inclu-
sione sociale e lavorativa. Il CPIA offre corsi 
di istruzione differenziati per adulti, riguar-
danti competenze digitali o lingue stranie-
re per italiani, e corsi di italiano per stra-
nieri, con consegna di un attestato valido 
alla richiesta della cittadinanza terminati i 
2 anni di corso e superato l’esame stata-
le. Il Centro risulta quindi essere un istituto 
scolastico a tutti gli effetti, con corsi anche 
serali, per studenti lavoratori.  La sede per 
i corsi è in via Neruda 17 a Cologno Monze-
se. Questi locali erano abbandonati da ol-
tre due anni e finalmente sono stati riqua-
lificati in tempi record grazie all’impegno 
degli Uffici Tecnici. Si riattiva e si amplia 
un servizio alla cittadinanza che la passata 
Amministrazione aveva deciso di ridimen-
sionare e di lasciare alla sola proposta di 
privati, volontari ed enti del terzo settore.

“Ricominciare, dopo i tagli fatti dalla pas-
sata Amministrazione, a sostenere le As-
sociazioni e gli Enti del comune di Cologno 
Monzese per l’insegnamento della lingua 
italiana ai cittadini stranieri residenti nel 
nostro territorio e a attivare nuovi servizi 
con il CPIA era uno degli obiettivi che, du-
rante la campagna elettorale, ci eravamo 
ripromessi di raggiungere – spiega il Sin-
daco Stefano Zanelli – per noi i processi di 
integrazione e inclusione passano princi-
palmente dall’apprendimento della lingua 
che è una precondizione per essere nuovi 
concittadini consapevoli. Siamo estrema-
mente soddisfatti di questo traguardo e 
lavoreremo affinché i contributi alle realtà 
del territorio che si prodigano per questi 
nostri concittadini possa diventare un in-
vestimento più strutturato”.
“E’ solo la lingua che rende uguali. Uguale 
è chi sa esprimersi e intendere l’espressio-
ne altrui” Don Lorenzo Milani.

QU
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Informazione pubblicitaria
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Scuole e patrimonio pubblico, 
gli obiettivi raggiunti in questi mesi
Aula didattica esterna, nuova scuola per adulti, rifacimento bagni e spogliatoi
A dicembre del 2020 il cantiere per la 
realizzazione della nuova area feste, 
adiacente alla scuola media di Via Vol-
ta, si era bloccato. L’azienda che aveva 
vinto il bando, il cui progetto è stato af-
fidato a una società esterna dalla giun-
ta dell’ex sindaco Rocchi, ha dichiarato 
fallimento e il Comune si era fatto carico 
di pagare le fatture dei fornitori per la 
parziale attuazione dell’edificio, la get-
tata di cemento e i piloni. 
Non è il caso di ritornare troppo al pas-
sato, quel progetto ha incontrato da su-
bito molti problemi e soprattutto conte-
stazioni per la scelta del luogo, troppo 
vicino al cimitero e la diminuzione degli 
spazi al confinante polo scolastico. 
Con l’insediamento dell’attuale Ammi-
nistrazione Comunale, nel giugno 2023, 
si è ripresa in mano la situazione e con 
decisione unanime si è dato mandato 
agli uffici di riconvertire il vecchio pro-
getto inattuato dell’area feste in un’au-
la esterna. Tale progetto è stato realiz-
zato dagli architetti del Comune, senza 
gravare ulteriormente le casse comunali 
con ulteriori costi e affidamenti esterni.
La priorità è quella di ripristinare l’area 
degradata dopo oltre tre anni di com-
pleto abbandono. Il progetto prevede di 
poter sfruttare la platea esistente pre-
sente all’interno dello spazio adibito a 
verde, per realizzare un’aula all’aperto 
dove poter svolgere l’attività didattica. 
I lavori, che la società proprio in que-
ste settimane sta eseguendo, sono di 

demolizione dell’attuale struttura ver-
ticale e di completamento della platea 
mediante realizzazione di un massetto, 
rinforzo dello stesso con rete elettrosal-
data e finitura con pavimento granulato 
sferoidale di quarzo. 
“Sono certa – commenta l’Assessora 
Loredana Verzino – che con questa de-
cisione raggiungeremo due obiettivi: 
il primo, la messa a norma di un’area 
abbandonata e pericolosa, il secondo 
l’educazione all’aperto che affiancherà 
la didattica tradizionale. L’educazione 
ambientale e culturale all’aperto coin-
volge il bambino nello sviluppo moto-
rio, emotivo e relazionale per un ap-
prendimento in mezzo al verde”.
Durante queste settimane d’estate gli 
uffici hanno lavorato per la messa a nor-
ma dell’impianto elettrico e l’imbianca-
tura delle pareti degli spazi di proprietà 
comunale in Via Neruda 17, chiusi da 
più di due anni in quanto l’Associazione 
Arcobaleno che li occupava si è trasferi-
ta al centro sociale educativo in Via Mo-
zart. La Giunta ha deciso di sottoscri-
vere una convenzione con il CPIA2 con 

sede centrale a Cinisello Balsamo per 
l’erogazione e lo svolgimento dei corsi 
istituzionali e di ampliamento dell’of-
ferta formativa permanente di Istruzio-
ne degli Adulti nel Comune di Cologno 
Monzese. 
Per l’Amministrazione Comunale la ma-
nutenzione e conservazione funzionale 
del patrimonio immobiliare è uno degli 
obiettivi qualificanti, a questo si ag-
giunga la loro valorizzazione e miglior 
utilizzo. Nel programma elettorale ab-
biamo affermato che vogliamo una città 
più ricca che fornisce servizi efficienti e 
adeguati in ambienti accoglienti, acces-
sibili, inclusivi e funzionali.

Nei mesi estivi sono stati ristrutturati e 
adeguati gli spogliatoi della palestra di 
Via Petrarca e della scuola Toti, i bagni 
delle scuole Manzoni, Toti e Liguria, per 
quest’ultima scuola si è reso necessa-
rio adeguare i bagni del primo piano per 
accogliere i bambini dell’infanzia della 
scuola di via Pisa che per un anno sarà 
riqualificata completamente con i fondi 
del PNRR. 

QU
I COLOGNO Lavori pubblici
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Restaurati gli affreschi di Villa Casati
Terminati i lavori nella Sala Matrimoni e nella Sala del Consiglio Comunale
“Gli affreschi seicenteschi commissionati dal 
feudatario di Cologno Monzese Giovanni Pao-
lo Besozzi nel 1673 al grande pittore Giovanni 
Ghisolfi, importatore nella Milano dell’Epo-
ca del “Romanismo pittorico”, sono ritornati 
al loro antico splendore” nella “Casa di tutti i 
Colognesi”. Con queste parole il Sindaco di Co-
logno Monzese, Stefano Zanelli, ha commenta-
to la fine dei lavori dei restauri degli affreschi 
nella sala Matrimoni e nella sala del Consiglio 
Comunale di Cologno Monzese di Villa Besozzi 
Casati, sede del Comune. Affreschi questi che 
da tempo erano ammalorati, a causa di pe-
santi infiltrazioni d’acqua che potevano com-
promettere definitivamente la loro esistenza. 
Un lavoro importante, questo dei restauri del 
ciclo pittorico seicentesco del grande pittore 
milanese Giovanni Ghisolfi. Un patrimonio di 
immenso valore culturale e artistico della Città 
di Cologno Monzese, che l’Amministrazione Comunale guidata 
dal Sindaco Zanelli ha inteso recuperare affidando i lavori di re-
stauro alla brava restauratrice, dott.ssa Rosanna Tocci, che van-
ta una vasta esperienza acquisita all’accademia delle Belle Arti 

di Brera, all’Università Internazionale dell’Arte 
(U.I.A) e all’Istituto “Opificio Delle Pietre Dure” 
di Firenze, considerate le più importanti scuo-
le di restauro nazionali. Grande soddisfazio-
ne è stata espressa anche dalla Vicesindaca 
e Assessora alla Cultura Loredana Manzi e dal 
Presidente del Consiglio Comunale Giovanni 
Cocciro, che ha svolto nel corso degli anni un 
interessante lavoro di studio dei diversi periodi 
storici “vissuti dalla dimora gentilizia” di Villa 
Besozzi Casati, fino ad arrivare ai giorni nostri, 
e costruendo un percorso artistico e culturale 
per le visite guidate alla Villa, che sono a dispo-
sizione di tutti i cittadini, colognesi e non: “gli 
uomini cambiano, gli ambienti si trasformano, 
il ricordo dona loro l’eternità - ha affermato il 
Presidente Cocciro –  custodire la memoria è 
insieme un atto di civiltà e un valore aggiunto 
al nostro futuro”.

Gli affreschi di Villa Casati possono essere ammirati da tutti i 
cittadini colognesi (e non), istituti scolastici, studenti, Associa-
zioni, Enti Culturali, etc. nel corso di apposite visite guidate or-
ganizzate dall’Amministrazione Comunale – Assessorato 

QU
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https://www.simetprogettocasa.com/
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LE PICCOLE COSE FANNO 
GRANDE UNA CITTA’
Amministrare una grande città come 
potrebbe essere Cologno Monzese, 

passa indubbiamente attraverso la progettazio-
ne e la realizzazione di grandi opere che possa-
no caratterizzarla nel lungo periodo. Un percor-
so del genere negli ultimi anni è stato avviato 
ed aggiornato sulla base della programmazione 
pluriennale e delle linee di mandato, che rap-
presentano l’idea che si ha dello sviluppo di una 
città. In tal senso, molte opere sono state mes-
se in cantiere ed ora sono variamente in fase di 
esecuzione e di completamento. Tuttavia, una 
Amministrazione sviluppa nondimeno la pro-
pria azione di governo virtuoso del territorio pro-
muovendo e sostenendo quella che si potrebbe 
definire “l’attività ordinaria”, cioè la gestione 
corrente delle “piccole cose” che impattano in 
modo consistente sulla vita quotidiana dei citta-
dini. In gergo si possono definire anche “politi-
che di prossimità”, quelle azioni routinarie che 

influenzano il buon legame sociale tra cittadini 
e istituzioni. Ma facciamo qualche esempio con-
creto per capire meglio: attenzione al decoro de-
gli spazi, degli arredi urbani, del verde pubbli-
co, mediante una manutenzione puntuale delle 
panchine, dei cestini, delle affissioni abusive e 
della cartellonistica varia; cura del verde, pota-
ture, taglio degli arbusti, piccole manutenzioni 
stradali per marciapiedi, buche, cancellate, po-
steggi per bici, ecc. Insomma, l’elenco potrebbe 
essere infinito. L’ordinarietà e la semplicità di 
queste problematiche spesso vengono conside-
rate di minore rilevanza, mentre risulta del tut-
to evidente che il loro ottimale funzionamento 
rende una città bella e gradevole a viverci. Ma 
un processo di “riqualificazione continua” della 
città comporta oltre agli ineludibili costi anche 
la necessità di un “patto di collaborazione”, di 
un contributo indiretto da parte dei cittadini. 
Un apporto proattivo da parte degli stessi ri-
volto verso il rilevamento e la segnalazione dei 
problemi, ma soprattutto teso a rispettare ed 

a far rispettare la “cosa pubblica”, le strutture, 
gli arredi e la pulizia dei luoghi. Infatti, troppo 
spesso si assiste al deturpamento della città, 
alla mancanza di senso civico di molte persone, 
che si traduce emblematicamente per esempio 
con la mancata raccolta delle deiezioni canine, 
con l’abbandono di bottiglie e rifiuti nei parchi. 
Comportamenti che, seppur praticati da pochi, 
condizionano la libertà di tutti e comportano un 
aumento delle spese per la collettività. L’ammi-
nistrazione opera assiduamente un’attività di 
controllo e repressione sia mediante la video-
sorveglianza dei luoghi sia attraverso il control-
lo diretto da parte della Polizia Locale; tuttavia 
si comprende benissimo che tutto ciò non può 
bastare se non interviene anche un processo di 
cambiamento culturale ed un innalzamento del 
senso civico dei cittadini, che si traduce anche 
in sentimento di solidale appartenenza ad un 
luogo e ad una comunità. 

Luciano Cetrullo – 
Capogruppo Partito Democratico

QU
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CSD INCONTRA LA CITTA’, 
SECONDO INCONTRO
Per il ciclo di formazione su tema-
tiche di politiche ambientali, Colo-

gno Solidale e Democratica propone un’altra 
iniziativa per festeggiare i venti anni dalla fon-
dazione: un incontro dal titolo “IL RUOLO DEGLI 
ALBERI IN CITTÀ: LA FORESTAZIONE URBANA E IL 
PROGETTO FORESTAMI”.
Mercoledì 19 settembre 2024 alle 21.00, all’Au-
ditorium Matteotti di via Petrarca, si affronte-
ranno tematiche ambientali quali il ruolo degli 
alberi in città, la forestazione urbana e il proget-
to ForestaMI. Temi molto attuali se considerati 

nell’ambito delle azioni di contrasto agli effetti 
del cambiamento climatico che, come sappia-
mo, ci interessano direttamente.
Molti gli argomenti in discussione: contrasto 
alle isole di calore attraverso l’aumento delle 
aree verdi in città, per contribuire al benessere 
delle persone che vi abitano; riduzione dell’in-
quinamento atmosferico, grazie all’assorbi-
mento di anidride carbonica; riqualificazione 
dei parchi di quartiere e creazione di corridoi 
verdi, anche per favorire la mobilità dolce.
Un altro appuntamento importante del mese 
sarà la MARCIA DELLA PACE da Perugia ad As-
sisi, che si svolgerà il 21 settembre. La parteci-

pazione alla marcia da parte di molti nostri con-
cittadini, non solo vicini a CSD, è una tradizione 
che speriamo si rinnovi anche quest’anno.
Per tutti, in città, ci attiveremo perché si concre-
tizzi prima possibile l’impegno preso in Consi-
glio Comunale di organizzare iniziative a favore 
della Pace in Ucraina e in Medio Oriente.
Intanto prosegue l’impegno a favore dell’infor-
mazione e della partecipazione con gli incontri 
pubblici nei quartieri, con Sindaco e Giunta, 
che si terranno tra settembre e novembre: date 
e luoghi sul sito del comune.

Gruppo Consiliare Cologno 
Solidale e Democratica

UN ALTRO IMPEGNO MANTENUTO
Nel corso della campagna elettora-
le, l’allora candidato Sindaco Stefa-
no Zanelli si era impegnato nel cor-

so di un incontro con la cittadinanza a riaprire la 
Scuola per l’insegnamento della lingua italiana 
per stranieri. Ora, con le due delibere di Giunta 
approvate nel corso dell’estate, il Sindaco e la 
Giunta hanno mantenuto fede alla promessa. Il 
sostegno alle Associazioni e agli Enti del Terzo 
Settore del nostro territorio che erogano corsi di 
lingua italiana per stranieri e l’approvazione del 

protocollo di intesa con il CPIA di Cinisello Bal-
samo, che eroga corsi di formazione e di istru-
zione per adulti, rappresentano un nuovo inizio 
dopo i drastici tagli, puramente ideologici, fatti 
dalla precedente Amministrazione. 
Per noi, investire sul futuro dei nostri concittadi-
ni, aiutandoli nell’apprendimento della lingua, 
nella formazione e nei processi di inclusione 
nel nostro tessuto culturale e sociale, non rap-
presenta una spesa, ma è al contrario una gran-
de risorsa per il nostro territorio. Cologno Libera 
è da sempre vicina alle famiglie e alle esigenze 

dei cittadini, e questa azione consentirà di mi-
gliorare da un lato la vita dei nuovi colognesi, 
dall’altro migliorare l’intero contesto della no-
stra città. Nonostante la nostra grande soddi-
sfazione, consideriamo queste azioni dei picco-
li passi, perché il lavoro da fare per l’inclusione 
sociale è ancora tanto, e ci impegneremo nel 
futuro perché questi progetti possano divenire 
sempre più strutturati. Anche così si costruisce 
una città più bella per tutti.

Gruppo Consiliare 
Cologno Libera

È passato un anno! Un’altra estate si 
è conclusa, ma la “città forte, ricca, 
sana e bella” fatica a decollare. So-
prattutto sul versante dei lavori pub-

blici! Strade, parchi, scuole e auditorium sono dei 
cantieri aperti, di cui non abbiamo notizie sulla 
conclusione dei lavori. Come gruppo d’opposi-
zione abbiamo presentato varie interpellanze 
proprio per dare notizie ai cittadini. Ma a queste 
sono state date risposte non soddisfacenti, prive 
di informazioni sul termine dei lavori. Un esem-
pio tra tanti è il Cineteatro Peppino Impastato, ad 

oggi ancora “impacchettato”. Eppure nella rispo-
sta di fine aprile, in riscontro all’interpellanza n. 
16439 del 11 marzo l’assessore alla partita, ga-
rantiva che i lavori sarebbero terminati nel mese 
di giugno 2024. Risposta resa come sempre oltre 
i termini di legge e soprattutto falsa. Infatti i lavo-
ri di riqualificazione del Cineteatro, interamente 
finanziati da Regione Lombardia e dal Ministero 
per quasi un milione di euro, sono ancora in es-
sere e dunque l’edificio di via Volta continuerà ad 
essere chiuso. E questa amministrazione “della 
trasparenza” tace, anzi no, comunica soltanto 

attraverso articoli di giornale! Così come su altre 
opere pubbliche, tipo la riqualificazione e ma-
nutenzione delle strutture viabilistiche di varie 
strade cittadine, la cui fine era prevista per il 4 
agosto. O ancora il parco del Bettolino e la riqua-
lificazione della scuola dell’infanzia dello stesso 
quartiere, ovvero di via Taormina che, ad oggi, 
presenta impalcature e il cappotto dell’edificio è 
ancora indietro! Nulla è cambiato, “nihil sub sole 
novum” da parte di questa amministrazione!

Gianfranca Tesauro - 
Capogruppo Consiliare Fratelli d’Italia
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DEMAGOGIA E COMUNICAZIONE POLI-
TICA! POVERA COLOGNO!!
 E’ noto come la demagogia inganni 
poiché le emozioni che suscita pre-

valgono sulla certezza del ragionamento agevolan-
do così informazioni scorrette o sbagliate!  Ecco la 
differenza tra demagogia e comunicazione politica 
ovvero il modo in cui le informazioni sono offerte na-
scondendo la realtà delle cose. In una estate torrida 
guardando “distrattamente” il cellulare notavo come 
i soliti maggiorenti dell’A.C.  con stucchevole enfasi 
postavano: “mentre Cologno era in ferie, noi abbia-
mo lavorato per Cologno”.  RIDICOLI!!?? Si magnifi-

cava la realizzazione della segnaletica orizzontale 
(bene!) dimenticando i colpevoli ritardi nelle opere 
pubbliche in corso: scuole, cine-teatro, parcheg-
gi etc. Potremmo scrivere intere pagine sui ritardi, 
negligenze etc., con in testa la domanda principe: 
quale futuro per Cologno? Una città “galleggiante”, 
“morta e abbandonata”! Come siamo messi con asi-
lo nido, scuola dell’infanzia e scuola primaria? Lavo-
ri in ritardo o non completati nella scuola primaria di 
Via Vespucci, nelle scuole dell’infanzia di viale Um-
bria, vie Pisa e Taormina! Aggiungiamo gravi carenze 
anche ai fini della sicurezza nelle scuole primarie 
delle vie Boccaccio, Pascoli e Toti. E ancora, Cine-Te-

atro non consegnato dopo 1 anno, parcheggio di via 
Sormani (si toglie spazio vitale ai cittadini!), parco 
di via Taormina (lavori in ritardo!). La Torriani? I piani 
attuativi in itinere e sull’attività dell’urbanistica in 
generale?  Stiamo chiedendo da oltre 1 anno al Sin-
daco Zanelli che ha in capo la delega di informare 
il consiglio comunale o l’apposita commissione? Ad 
oggi silenzio tombale nei luoghi istituzionali mentre 
con demagogia scrive sui media qualche generica ri-
sposta! VERGOGNA! L’Amministrazione trasparente? 
Chiacchere tante ma zero fatti! POVERA COLOGNO!!

Isidoro Volpe – Capogruppo 
Cologno nel cuore

SOGGIORNI CLIMATICI COMUNA-
LI PER ANZIANI - IL FALLIMENTO 
DELL’AMMINISTRAZIONE
Dal 2018 l’organizzazione dei sog-

giorni climatici per anziani del comune era affida-
ta alla Proloco con una convenzione di circa €1000 
all’anno, affidamento confermato anche dal com-
missario prefettizio. L’attuale Amministrazione di 
sinistra si è arrogata l’organizzazione del servizio 
incaricando un’agenzia turistica di Vicenza. La 
proposta è stata di 9 notti tutto compreso dall’1 al 
10/9 a Igea Marina. Il pretesto è stato di voler dare 
un contributo agli anziani (con ISEE €0/€5.000 si 
pagava il 50% della spesa totale di €675; con ISEE 
oltre €20.000 si pagava interamente il soggiorno). 
Le adesioni sono state di 17 partecipanti di cui 11 
pagano il soggiorno per intero. Paragoniamo con 
l’edizione del 2023 organizzata dalla Proloco. 2 

turni di viaggio per 13 notti tutto compreso a Bella-
ria: dal 18/6 al 1/7 a €910 -46 partecipanti / dal 1 
al 14/7 a €1.075 -38 partecipanti La proposta della 
Proloco, più completa, di un’agenzia di Cologno, 
con costi maggiori, ha avuto 84 adesioni. La pro-
posta dell’Amministrazione di sinistra, più povera, 
in un periodo non gradito come esperienze pas-
sate insegnano, con prezzi bassi, NON SE L’E’ FI-
LATA NESSUNO. UN FALLIMENTO. L’alternativa? La 
Proloco organizzava con il consueto successo e gli 
iscritti in stato di bisogno avrebbero chiesto al co-
mune il contributo. Gli uffici comunali, quindi, lo 
avrebbero erogato, occupandosi solo di questo e 
non di tutta l’organizzazione che ha rubato tempo 
prezioso ai servizi sociali già oberati. 
In conclusione, questa Amministrazione di sini-
stra prende a sberle le Associazioni: 
- La Proloco che da 26 anni collabora le Ammini-

strazioni è esautorata da tantissime iniziative che 
conduceva con il comune e a breve verrà sfrattata 
dalla sua sede per essere messa in uno sgabuzzi-
no sebbene conti 450 soci.
- Le Associazioni vengono bacchettate in riunioni 
plenarie (vedi Casa delle Associazioni a San Mau-
rizio), senza alcun atteggiamento di ascolto o col-
laborazione.
- Con la scadenza dei contratti di fine anno, è in 
vista il raddoppio degli affitti di tutte le sedi date 
alle associazioni. Per la serie: “facciamo cassa 
sulle associazioni”.
Insomma, un’Amministrazione di sinistra che 
dice di voler stare dalla parte dei più deboli e poi 
schiaccia con arroganza coloro che si occupano 
volontariamente di tenere viva l’anima di Cologno. 
È proprio un mondo al contrario.

Gruppo Consiliare Lega

AUTONOMIA DIFFERENZIATA? 
NO GRAZIE! 
L’Autonomia differenziata è una 
legge che trasferisce alle Regioni la 

gestione di servizi e diritti fondamentali. Salute, 
scuola, trasporti, ambiente, ricerca, energia, e al-
tre materie ancora non vengono più gestite dallo 
Stato ma dalle Regioni così da avere 20 “staterel-
li” ciascuno dei quali agisce in modo autonomo 
su materie che incidono sulla vita e sul lavoro di 
tutti noi. Le Regioni trattengono una parte del get-
tito fiscale statale che, di conseguenza, non viene 
più distribuito su tutto il territorio nazionale. La 
tutela dei diritti civili e sociali di tutti noi cittadini 
è sancita dalla Carta Costituzionale che all’Art.3 
stabilisce che  “Tutti i cittadini hanno pari digni-
tà sociale e sono eguali davanti alla legge, senza 
distinzione di sesso, di razza, di lingua, di religio-
ne, di opinioni politiche, di condizioni personali 

e sociali. È compito della Repubblica rimuovere 
gli ostacoli di ordine economico e sociale, che, li-
mitando di fatto la libertà e l’eguaglianza dei cit-
tadini, impediscono il pieno sviluppo della per-
sona umana e l’effettiva partecipazione di tutti i 
lavoratori all’organizzazione politica, economica 
e sociale del Paese”.
Dopo lo sfascio della Sanità parzialmente regio-
nalizzata dal 2001 con le conseguenze che tutti 
noi viviamo quotidianamente, non è pensabile 
proseguire su questa strada: già oggi il diritto alla 
Salute varia in base a dove si vive. Come si può 
attuare un’efficace politica energetica a livello re-
gionale? Le Infrastrutture come porti e aeroporti 
non possono essere gestite con competenze e 
normative che cambiano da Regione a Regione; 
sono materie strategiche che devono essere ge-
stite a livello centrale nazionale ed europeo. La 
gestione del nostro patrimonio ambientale, dei 

rifiuti, dell’agricoltura non possono essere dif-
ferenti da Regione a Regione; L’aria che respi-
riamo, il cibo che mangiamo devono avere una 
qualità garantita per tutti. Le diverse autonomie 
aumenterebbero la burocrazia e la confusione 
per cittadini e imprese: 20 diversi servizi sanitari, 
20 diversi sistemi di trasporti, ambiente, scuola 
e energia, ecc., infine,  legge sull’Autonomia dif-
ferenziata contrasta con gli obiettivi del PNRR: i 
209 miliardi portati in dote all’Italia dal Presiden-
te Giuseppe Conte nel 2020 servono a colmare 
le distanze tra Nord e Sud, l’Autonomia invece 
le aumenta. Per tutto questo siamo contrari alla 
legge sull’Autonomia differenziata. Nel mese di 
settembre saremo presenti con gazebi sul territo-
rio di Cologno Monzese, aderendo con altre forze 
politiche all’iniziativa #lItaliaNonSiSpacca.

Gruppo Consiliare 
Movimento 5 Stelle
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